

思いやり

～たすけ合う、ひきうける、
わけあう、声をかける～



岩国中学校 第3学年 学年通信

第9号 令和3年12月24日

今年もお世話になりました。

今年も残り少なくなりました。

明日から冬休みに入りますが、受験生にとっては大事な冬休みとなります。生活リズムをくずさず、しっかり学習に取り組んでほしいと思います。体調管理に気をつけてお過ごしください。

保護者の皆様には、今年1年行事などいろいろな場面でご協力いただき、本当にありがとうございました。よいお年をお迎えください。

1/7 (金) 習熟度テストについて

通常通りに登校です。

弁当とお茶、上靴の持参をよろしくお願いいたします
します。6校時に自己採点と帰りの会を行い、下校は15:15です。バスは15:30です。

詳しくはしおりをご覧ください。

高水入試 (一般) について

1/27 (木) に行われます、高水高校の一般入試は、例年通り学校から高水高校まで往復のバスを出す予定です (希望者)。

通学用のバスは、その時間に合わせたバスを受験用に別に予定しています。つきましては、新学期になりましたら、高水高校へのバスの利用の有無についてお尋ねしますので、冬休みの間に考えておいてください。

始業式・全校集会について

1月11日 (火) 通常通りに登校。
1校時から6校時までの通常日程です。
給食、数学学習会もあります。

総下校 17:15
スクールバス 16:15 17:15

詳しくはしおりをご覧ください。



クラスマッチ

12月20日 (月) に、クラスマッチが行われました。最後のクラスマッチはサッカーとバスケットボールで行われました。ここ最近にしては暖かく、みんなで元気よく戦うことができました。

結果	サッカー	1位	3年2組
		2位	3年6組
		3位	3年4組、5組
	バスケットボール		
		1位	3年4組
		2位	3年1組
		3位	3年6組
	総合優勝		3年4組



サッカー



バスケットボール



企画を頑張ってくれた保体委員とお友達